

永山

聡明



旭川市立永山中学校 学校通信
旭川市永山7条19丁目1番1号 48-2511
HP <http://www.asahikawa-hkd.ed.jp/nagayama-jhs/>

令和4年4月28日(木)発行 第1号
文責 主幹教諭 小野崎 貴子

令和4年度が無事にスタートしました！

旭川市立永山中学校 校長 目黒 克彦

本年度4月1日に旭川市立旭川第五小・桜岡中学校より赴任いたしました、校長の目黒克彦と申します。叔母の家や母の実家が永山地区にあり、私は永山の産婦人科で生まれています。小学校時代までは、永山神社へお祭りや初詣によく行っておりました。縁というものを感じております。

児童生徒数33名から生徒数466名の大規模校への異動のため、まだ生徒の多さに戸惑っておりますが、修学旅行や体育祭を通して馴れると思っております。

さて、4月7日に「始業式」「入学式」を無事に挙行できましたことは、職員一同たいへん喜んでおります。新型コロナウイルス感染症対策を講じながらの学校生活が3年目に入ります。「学校における新型コロナウイルス感染症に関する衛生管理マニュアル『学校の新しい生活様式』Ver.8」となり、状況に合わせた教育活動を今後も進めて参ります。

現在、旭川市はよい状況とは言えませんが、できることをしっかりと確実にしていくことが一番の感染対策です。

- ①マスクの着用, 手洗い, うがい
- ②教室の換気
- ③3密(密集, 密着, 密閉)の回避(ソーシャルディスタンス)

いずれもしっかりと取り組んで参ります。

本校の「目指す生徒像」は、「探求の人 愛情の人 協調の人」です。

- ◎探求の人＝夢や目標の実現を直向きに追い求める生徒
- ◎愛情の人＝温かい言葉と笑顔, 思いやり豊かな生徒
- ◎協調の人＝協力し合いより良い校風と伝統を築く生徒

令和の時代では、基本的な知識・技能をもとに深い学びを追求し、将来への生き方を学んでいくこと、思いやりの心もち、いじめ・差別・偏見に立ち向かう行動力を身に付けること、多様な個性や価値観を受容し、互いに認め合い高め合うことが必要です。

そこで令和4年度では、重点目標を『学びをつなげ、心をつなぎ、他者につながる生徒の育成』と設定し、学びをつなげ＝探求の人、心をつなぎ＝愛情の人、他者につながる＝協調の人と関連させ、教育活動を展開させていきます。

子どもの成長を支える両輪が、保護者の皆様(地域)と学校であると考えます。保護者や学校の一方だけが突っ走っても子どもは真っ直ぐに進みません。保護者と学校が連携してこそ、子どもは真っ直ぐに成長すると考えています。よりいっそうのご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

令和4年度入学式から



PTA総会・部活動後援会総会 ありがとうございます

PTA本部役員の皆様

会長	さん
副会長	さん
会計	さん
会計	さん
監事	さん
監事	さん
監事	さん

部活動後援会役員の皆様

会長	さん
副会長	さん
副会長	さん
副会長	さん
会計	さん
監査	さん
監査	さん
監査	さん

今年度は、書面でのPTA総会・部活動後援会総会となりましたが、Googleフォームによる皆様の御回答により、すべての議案が承認されました。御協力ありがとうございました。

**お世話になります
よろしく申し上げます!!**

生徒の送迎についてお願い

本校では、近隣住民の皆様への迷惑防止、交通事故防止の観点から、下記のとおりに対応を保護者の皆様をお願いしております。御協力をお願いいたします。

- ・お車での生徒送迎の際、校舎周辺での乗り降りは御遠慮ください。
- ・お車での敷地内への乗り入れも御遠慮ください(駐車場の利用も御遠慮ください)。なお、特別な事情がある場合は学校に御連絡ください。